

Bruno Rodríguez dénonce les conséquences de la suspension d'aide médicale cubaine pour la population mondiale



La Havane, 3 mars, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a dénoncé quelques-unes des conséquences pour la population mondiale de la suspension de l'aide médicale cubaine dans plusieurs pays sous la pression de Washington.

Dans un tweet, le chef de la diplomatie cubaine a indiqué que quelque 67 millions de personnes ont ainsi été privées d'attention médicale .

Il a souligné qu'en s'attaquant à Cuba pour des raisons politiques, Washington porte atteinte au droit à la santé des peuples du monde.

Bruno Rodríguez a rappelé toujours sur Twitter qu'en 2019 les gouvernements de droite du Brésil, de l'Équateur et de la Bolivie, alliés de la Maison Blanche, ont forcé la culmination des services des cadres

professionnels cubains de la santé. «Les couches les plus vulnérables de la population (de ces pays) se sont retrouvées une fois de plus démunies. » signale le ministre cubain dans son tweet.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/215915-bruno-rodriguez-denonce-les-consequences-de-la-suspension-daide-medicale-cubaine-pour-la-population-mondiale>



Radio Habana Cuba